

Curaçao annonce sa décision de faire de Cuba un partenaire pour le développement



La Havane, 15 janvier, (RHC).- Le ministre du développement de Curaçao a annoncé à La Havane la décision de cette île des Petites Antilles de choisir Cuba comme partenaire pour le développement.

Il a souligné que son pays et Cuba entretiennent des relations de coopération dans les domaines de l'éducation, des sciences, de la culture et des sports.

Plusieurs mémorandums d'entente ont été signés ou sont à l'étude pour consolider les relations bilatérales dans d'autres secteurs dont les sources d'énergie renouvelables.

«Il y a un potentiel énorme pour la coopération et pour les affaires communes, Curaçao offre bon nombre d'opportunités au tourisme, aux services financiers, aux entreprises et au secteur des sources d'énergie renouvelables pour ce qui est de la distribution, du commerce, de la logistique et de la manufacture.

Nos entreprises ont également exprimé leur intérêt à placer des investissements sur des secteurs prometteurs à Cuba»

Le ministre du développement de Curaçao a souligné sa confiance dans ce que les deux pays peuvent faire ensemble pour l'avenir de nos relations. A ce propos, il a cité en espagnol une phrase du Héros National de Cuba José Martí:

«Nous cherchons la solidarité non pas comme une fin mais comme un moyen pour obtenir que Notre Amérique remplisse sa mission universelle»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81427-curacao-annonce-sa-decision-de-faire-de-cuba-un-partenaire-pour-le-developpement>



Radio Habana Cuba